

AWDI

Dedikasi Tanpa Batas, Koramil 0830/15 Genteng Amankan Car Free Day di Jalan Tunjungan

Arif Rido - SURABAYA.AWDI.OR.ID

Feb 9, 2025 - 11:55



Surabaya – Minggu pagi (09/02) di Jalan Tunjungan, suasana penuh keceriaan

menyelimuti ribuan warga yang menikmati Car Free Day (CFD). Di tengah hiruk-pikuk aktivitas olahraga, kuliner, dan hiburan, ada sosok-sosok yang berdiri tegak, mengawasi dengan penuh tanggung jawab—mereka adalah anggota Koramil 0830/15 Genteng, termasuk Serka Andy W, yang bersama rekan-rekannya memastikan kegiatan ini berlangsung aman dan tertib.

Bagi banyak orang, CFD adalah waktu untuk bersantai bersama keluarga, bercengkerama dengan teman, atau sekadar menghirup udara segar tanpa gangguan kendaraan bermotor. Namun, bagi Serka Andy W dan rekan-rekannya, hari Minggu adalah waktu untuk bertugas, memastikan setiap peserta merasa aman dan nyaman.

Sejak pagi buta, mereka sudah bersiap di titik-titik strategis, memantau arus massa, memberikan imbauan kepada masyarakat, serta berkoordinasi dengan aparat lainnya. Di bawah terik matahari yang mulai meninggi, mereka tetap sigap, berdiri di antara kerumunan dengan mata penuh kewaspadaan, siap membantu siapa pun yang membutuhkan.

Bagi Serka Andy W, tugas pengamanan bukan hanya soal memastikan ketertiban, tetapi juga menunjukkan kepedulian kepada masyarakat. "Kami ingin warga merasa nyaman saat menikmati Car Free Day. Ini bukan hanya tugas kami sebagai aparat, tetapi juga wujud nyata kepedulian kepada lingkungan dan masyarakat," ujarnya dengan senyum hangat.

Car Free Day di Jalan Tunjungan bukan sekadar ajang rekreasi, tetapi juga cerminan bagaimana sebuah kota bisa menjadi lebih ramah dan nyaman bagi warganya. Dengan kehadiran aparat yang bertugas dengan penuh tanggung jawab, warga bisa menikmati momen tanpa rasa khawatir.

Di balik keseruan acara, ada pengorbanan para anggota Koramil yang mungkin tidak selalu disadari. Mereka tetap bertugas saat yang lain bersantai, mereka berdiri tegap saat yang lain berlari, mereka mengamati saat yang lain menikmati. Pengabdian tanpa pamrih inilah yang membuat mereka layak mendapat apresiasi.

Saat matahari semakin tinggi dan CFD berangsur usai, Serka Andy W dan rekan-rekannya tetap berdiri di sana, memastikan semuanya berjalan lancar hingga titik akhir. Karena bagi mereka, keamanan dan kenyamanan warga adalah prioritas utama—sebuah tugas mulia yang mereka jalankan dengan sepenuh hati.